

Paris, le 27 juin 1900

Mon cher Haguiwara,

Je voulais aller vous voir tous ces jours-ci et cela ne m'a pas été possible ; et puis, je suis un peu souffrant d'une grippe qui m'a beaucoup fatigué et qui m'oblige à aller passer quelques jours à la campagne pour changer d'air.

Je voulais vous demander s'il vous serait possible de me rembourser les 20-000 f^{ts}, sans que cela vous dérange trop, ou alors seulement 10-000. Nous avons de très gros paiements à faire Samedi matin, et cela me rendrait service.

Excusez moi, et dites moi bien franchement si cela vous gêne.

Je vous remercie bien vraiment des cartes que vous avez envoyées pour le Palais du Japon. Ma fille a été bien indiscrette en vous en demandant autant. Je vous serre la main bien cordialement.

Henri Verver